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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
augenscheinlich haben wir uns davon überzeugt, dass sich die Grusonschen Gewächshäuser in 
einem recht desolaten Zustand darstellen. Nach unserer Ansicht besteht hier Handlungsbedarf, 
um den Zustand wesentlich zu verbessern. Zu unserem Bedauern ist es uns leider nicht 
gelungen, in der mittelfristigen Finanzplanung hinsichtlich derartiger Maßnahmen 
irgendwelche Ansätze zu finden. 
 
 
Wir fragen daher: 
 
1. Welche Finanzmittel in welcher Höhe sind seit dem Jahre 2000 für die 

Gewächshäuser aufgewendet worden?  
 
2. Welche Mittel sind für die nachfolgenden Jahre hierfür vorgesehen? 
 
3. Sind die derzeitigen Eintrittspreise trotz des mangelhaften Zustandes noch 

angemessen? 
 
Letztendlich fragen wir an: 
 
Welche Perspektiven sind für die Gewächshäuser vorgesehen? 
Ist an eine Angliederung an den Zoo oder in einen Komplex mit dem 
Klosterbergegarten und dem Gesellschaftshaus gedacht?  
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


